
Вопросы по благоустройству озвучили в Истре 

В Доме ветеранов в Истре 17 апреля прошёл круглый стол на тему «Городская среда 
и развитие института сторонников Единой России» 

Представители администрации г. о. Истра, члены местного отделения партии «Единая 
Россия», члены Общественной палаты г. о. Истра и общественных организаций вносят 
предложения по благоустройству городского округа. 

По словам секретаря местного исполкома партии «Единая Россия» Ларисы Розовой, 
цель заседания — выработать на встрече предложения по вопросам городской среды, 
определить новые подходы к решению этих вопросов. «Городская среда и развитие 
институтов сторонников партии» - такова тема прошедшего заседания. 

На встрече было озвучено множество проблемных вопросов, связанных 
с благоустройством городского округа Истра, созданием комфортной городской среды, 
подготовкой к приближающемуся чемпионату мира по футболу, уборке и содержанию 
территорий округа. 

Так, начальник отдела ЖКХ и благоустройства администрации г. о. Истра Татьяна 
Иванова озвучила несколько направлений, по которым предстоит работать округу 
в ближайшее время. 

Она подчеркнула, что наиболее больной вопрос, требующий скорейшего решения, 
но которая требует поддержки федеральных и региональных программ, является 
проблема очистных сооружений в Дедовске производительностью 20 тысяч куб. метров, 
для решения которого требуются большие капиталовложения. 

Участники круглого стола задали множество вопросов, которые волнуют жителей 
городского округа и без решения которых невозможно создание комфортной городской 
среды. 

Подробнее: http://istravest.ru/articles/11886/ 

#общественнаяпалата #опгоистра #опмо #администрациягоистра #минсоцразвитиямо 
#истринскоеусзн #проектныйофис #индивидуальнаядоступнаясреда 
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